
M1 droit public des affaires ou droit de l'environnement ?

Par lala02, le 09/05/2010 à 22:51

Bonjour à tous ! 

Je réfléchi à mon orientation pour l'année prochaine en master de droit... J'envisage de faire 
une demande en master 1 de droit public des affaires mais aussi en master 1 droit de 
l'environnement...

J'ai plusieurs petites questions :

1° - Quelle filière d'après vous présente le plus de débouché ? 
2° - Est ce de bonnes formations ? 
3° - Le niveau est-il difficile ? 

Si quelqu'un est dans l'une de ses filières, vos témoigages m'intéresse beaucoup...

Merci par avance !

Par doui, le 10/05/2010 à 00:00

Bonjour,

C'est marrant j'étais un peu dans ta situation l'an dernier (sauf que j'hésitais en plus avec un 
M1 droit des affaires :lol:Image not found or type unknown ).

1° - droit public des affaires

2° - ca dépend des facs (et aussi de ce que t'appelles une "bonne formation")
ex: si tu veux absolument faire un M1 droit de l'environnement, faut aller à Sceaux, mais leur 
M1 droit public des affaires est pas terrible, vaut mieux aller à la Sorbonne (ou à Lyon si t'as 
pas peur de la province :roll:Image not found or type unknown et accessoirement on a une 60aine d'h de droit de 
l'environnement ;)Image not found or type unknown ).

3° - pas spécialement difficile, après c'est toujours pareil si tu veux taper une bonne moyenne 
faut bosser un peu plus que pour passer au ras des pâquerettes.
Eventuellement tu peux avoir quelques lacunes si tu viens pas d'une L3 droit public (ce qui 
était mon cas), mais rien d'insurmontable.



Par lala02, le 10/05/2010 à 18:21

[quote="doui":1lca489u]Bonjour,

C'est marrant j'étais un peu dans ta situation l'an dernier (sauf que j'hésitais en plus avec un 

M1 droit des affaires 

:lol:

Image not found or type unknown ).

1° - droit public des affaires

2° - ca dépend des facs (et aussi de ce que t'appelles une "bonne formation")
ex: si tu veux absolument faire un M1 droit de l'environnement, faut aller à Sceaux, mais leur 
M1 droit public des affaires est pas terrible, vaut mieux aller à la Sorbonne (ou à Lyon si t'as 

pas peur de la province 

:roll:

Image not found or type unknown et accessoirement on a une 60aine d'h de droit de 

l'environnement 

;)

Image not found or type unknown ).

3° - pas spécialement difficile, après c'est toujours pareil si tu veux taper une bonne moyenne 
faut bosser un peu plus que pour passer au ras des pâquerettes.
Eventuellement tu peux avoir quelques lacunes si tu viens pas d'une L3 droit public (ce qui 
était mon cas), mais rien d'insurmontable.[/quote:1lca489u]

Merci beaucoup pour tes réponses aussi rapide 

:)

Image not found or type unknown

On était sans doute dans la même situation, peut être parce que je suis à la fac de Sceaux (si 
j'ai bien compris tu l'as connais bien).

Pourquoi trouves tu le M1 droit public des affaires de Sceaux pas terrible ? En fait je ne pense 
pas pouvoir entrer à la Sorbonne car mon parcours est particulier et je ne pense pas que mon 
profil les interressera malheureusement pour moi. Comme je suis déjà à Sceaux c'est plus 
accessible.

Je suis contente de savoir que Sceaux est une bonne fac pour le M1 droit de l'environnement :))

Image not found or type unknown

Si ça ne te dérange pas, pourrais tu m'en dire plus sur les débouchés concernant ses 2 
masters ? 

Encore merci !!!
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Par sabine, le 10/05/2010 à 18:30

J'ai fait le M1 droit public des affaires de la Sorbonne. Alors déjà, j'ai été acceptée sans avoir 
un dossier super (par contre j'ai été recalée pour le m2!). Ensuite, en faisant ce master tu 
peux prendre droit de l'environnement et droit de l'aménagement du territoire en option et par 
la suite postuler dans un m2 droit de l'environnement. 
Et sinon il y a plusieurs matières en commun entre les 2 masters. Lis bien les plaquettes pour 
te faire une idée.

Si t'as d'autres questions 

;)

Image not found or type unknown

Par lala02, le 10/05/2010 à 18:41

[quote="sabine":w8fytf4a]J'ai fait le M1 droit public des affaires de la Sorbonne. Alors déjà, j'ai 
été acceptée sans avoir un dossier super (par contre j'ai été recalée pour le m2!). Ensuite, en 
faisant ce master tu peux prendre droit de l'environnement et droit de l'aménagement du 
territoire en option et par la suite postuler dans un m2 droit de l'environnement. 
Et sinon il y a plusieurs matières en commun entre les 2 masters. Lis bien les plaquettes pour 
te faire une idée.

Si t'as d'autres questions 

;)

Image not found or type unknown[/quote:w8fytf4a]

Oh merci beaucoup 

:)

Image not found or type unknown

En fait j'ai un doute sur mon dossier car à la base j'ai un BTS et je suis aujourd'hui en LAP 
c'est à dire une licence de droit mention administration publique. (je suis entré en LAP 
directement après mon BTS)

Que veux tu dire par un dossier pas super ? si c'est trop indiscret je comprendrais que tu n'y 
réponde pas (tu peux même m'envoyer un mp si tu préfères). 

Sais-tu si un M1 suffit pour avoir des débouchés en droit public des affaires ? 

Merci !

Par sabine, le 10/05/2010 à 19:32

Dossier moyen c'était environ 11 de moyenne par an sans aller aux rattrapages. Mais des 
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gens ayant redoublé avaient été admis.

Concernant les débouchés avec "seulement" un m1 j'avoue que je ne sais pas trop. Pourquoi 
veux-tu t'arrêter au M1?

Par doui, le 10/05/2010 à 20:53

[quote="lala02":2b01g268] la base j'ai un BTS et je suis aujourd'hui en LAP c'est à dire une 
licence de droit mention administration publique. (je suis entré en LAP directement après mon 
BTS)
[/quote:2b01g268]

ah ca change pas mal de chose, tu auras peut être plus que quelques lacunes 

:?

Image not found or type unknown

[quote="lala02":2b01g268]
je suis à la fac de Sceaux (si j'ai bien compris tu l'as connais bien)
[/quote:2b01g268]
J'ai fais ma L1-L2 à Sceaux puis je suis parti en Erasmus en L3 et en M1 je suis parti à Lyon.

[quote="lala02":2b01g268]
Pourquoi trouves tu le M1 droit public des affaires de Sceaux pas terrible ?
[/quote:2b01g268]
de mémoire la maquette des cours était pas très intéressante (je n'arrive pas y accéder sur le 
site de la fac, le lien renvoie à la maquette droit des affaires) comparé à d'autres facs 
justement, en + les M2 droit public sont pas terribles non plus, alors que par exemple le M2 
droit de l'environnement est pas mal.

[quote="lala02":2b01g268]
En fait je ne pense pas pouvoir entrer à la Sorbonne car mon parcours est particulier et je ne 
pense pas que mon profil les interressera malheureusement pour moi. Comme je suis déjà à 
Sceaux c'est plus accessible.
[/quote:2b01g268]
d'après la rumeur, la Sorbonne accepterait à peu près tout le monde dans ses M1 droit public.

[quote="lala02":2b01g268]
Si ça ne te dérange pas, pourrais tu m'en dire plus sur les débouchés concernant ses 2 
masters ?
[/quote:2b01g268]
En gros :
- droit de l'environnement : pôle emploi
- droit public des affaires : fonctionnaire
une poignée devient avocats, et pour le reste tu peux jeter un oeil aux plaquettes des M2 qui 

vendent du rêve 

:ymdaydream:

Image not found or type unknown
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Par lala02, le 11/05/2010 à 19:58

Sabine => Non je ne veux pas du tout arrêter en M1, j'envisage juste la situation où aucune 
fac n'accepterais mon dossier en M2... 

Doui => Oui en venant d'un BTS c'est pas facile de se mettre au niveau des autres, même si 
je travail beaucoup. Et je sais qu'en master je vais devoir fournir deux fois plus de travail que 
les étudiants étant en droit depuis le début... Je vais regarder les plaquettes...

Merci à vous deux pour vos réponses 

:)

Image not found or type unknown

Par sabine, le 11/05/2010 à 20:05

Si tu fais beaucoup de demandes il n'y a pas de raison que tu n'ai pas de m2. Il y a moins de 
concurrence en droit public qu'en droit privé!

Par doui, le 11/05/2010 à 20:18

[quote="lala02":o2z8mnwl]
Doui => Oui en venant d'un BTS c'est pas facile de se mettre au niveau des autres, même si 
je travail beaucoup. Et je sais qu'en master je vais devoir fournir deux fois plus de travail que 
les étudiants étant en droit depuis le début... Je vais regarder les plaquettes...
[/quote:o2z8mnwl]

Dans ce cas je te conseille plutôt de rester à Sceaux, tu as tes repères, tu seras dans une 
petite promo avec des profs plus accessibles. A Paris I c'est pas la même ambiance.

Par sabine, le 11/05/2010 à 22:47

Tu sais Doui le master 1 DPA de Paris I est plutôt sympa (au moins quand j'y étais!). On était 
40 venant de toutes les facs de France ou presque!

Par doui, le 12/05/2010 à 18:58

Justement ca m'étonnerait qu'ils viennent de toute la France pour faire de la figuration, après 
tu es évidemment mieux placée que moi pour en parler. Et puis j'imagine que pas mal de 
cours sont mutualisés avec d'autres Master.
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Par sabine, le 12/05/2010 à 19:28

Justement ça fait une sorte d'émulation... Chose qui m'a manqué en master 2!

Par lala02, le 14/05/2010 à 16:58

Encore merci ! 

Sabine => Je vais faire une demande de dossier à la Sorbonne, mais bon je suis 
pratiquement certaine qu'il ne me prendront pas car je passe au rattrapge. Mais je tente 
quand même... 

Doui => Ca ne me gène pas qu'on sois un peu plus...
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